## SE COMENTA

QUE en pocos días el Partido Acción Nacional presentará ante el Instituto Electoral
del Estado de México una serie de denuncias por presuntos
actos anticipados de campaña de los aspírantes morenistas a la candidatura por la gubernatura mexiquense pues
señalan que los eventos que
se realizan tanto en el territorio estatal como en Ciudad
de México están plagados de
irregularidades electorales.

Son varios los casos en los que, aseguran los blanquiazules, se ha invertido una fuerte suma de dinero para la organización de eventos masivos, incluído el de Toluca, aquel donde hasta estuvieron presentes las corcholatas nacionales, y del que días después el propio Instituto Electoral del Estado de México M señalaba que no vio falta alguna.

A ver en qué para el asunto.

Que por lo pronto ya casi está lista la convocatoria morenista para inscribirse entre las opciones de la encuesta con miras a elegir a la mujer u hombre coordinador de la "defensa de la 4T" quien, está claro al interior de este partido, será el propio candidato a la gubernatura.

Hay una fuerte versión de que la maestra de Texcoco y simpatizante del Grupo de Acción Política, **Delfina Gómez** tiene tanta confianza de mantenerse al frente, que su renuncia a la **Secretaría de Educación Pública** está prácticamente escrita.

QUE a ver si no le está fallando el timming político a las autoridades municipales de Toluca, pues hace unos días se anunció la llegada de más de 150 mujeres de tránsito para la elaboración de multas en la capital mexiquense, lo que no caerá muy bien en la decepcionada ciudadanía.

Encima, la polémica por los equipos desaparecidos para la emisión de las sanciones aun es un tema pendiente de la actual administración, pues aseguran que los **policías** no cuentan con los elementos necesarios para realizar su trabajo, lo que ya causó malestar al interior de la dependencia.